



PROJET NYNJA PARTENARIAT AVEC LES APPRENTIS D'AUTEUIL

Nos actions avec les Apprentis d'Auteuil ne datent pas d'hier. Nous avons signé notre 1^{ère} convention de partenariat au salon du Bourget en 2017.

De nombreux jeunes Apprentis d'Auteuil ont participé à la Coupe des citoyens du ciel depuis 2015. Tout dernièrement lors de la dernière étape du tour aérien « Les Ailes du Partage 2021 », 18 jeunes et éducateurs ont bénéficié de vols « découverte » sur l'aérodrome de Montauban.



Aujourd'hui, c'est un nouveau chapitre qui s'écrit. Les Apprentis d'Auteuil ont acquis un kit de construction d'un ULM Nynja, l'idée première, assemblage et construction par les élèves, s'est vite révélée difficile et très longue. Un appel à partenariat a été lancé et les citoyens du ciel, alliés au CQR (Centre Quercy Rouergue de constructeur amateur), ont été sélectionnés. Un groupe de 6 bénévoles des citoyens du ciel, constitué de plusieurs passionné(e)s d'aviation mais aussi de néophytes, vont s'atteler à la tâche. Le CQR, partenaire garant de la sécurité, met à disposition gracieusement ses locaux et son expertise en la matière.



Le frère jumeau du Nynja des Apprentis d'Auteuil

Nos 3 associations peaufinent une convention pour officialiser l'événement, la signature est imminente.